

12月4日（日） 新型コロナワクチン接種集団接種

町内医療機関等の医師・看護師の皆さんのご協力を得て、令和3年6月26日から12月4日の間に38日、延べ9,670回の新型コロナワクチンを事故なく接種をすることができました。

【福祉健康課 園岡久美】



▲接種会場での受付の様子

12月7日（水） 民生委員児童委員委嘱式及び感謝状等贈呈式

民生委員児童委員委嘱式及び感謝状等贈呈式が行われ、新たに10人を加えた25人の民生委員の皆さんに委嘱状を交付しました。これからも安心して住み続けることができる地域社会づくりにご協力よろしくお願いたします。

また、11月末をもって退任された11人の民生委員の皆さんに感謝状等を贈呈しました。これまでの活動に心より感謝を申し上げますとともに、これからの益々の活躍とご多幸をご祈念申し上げます。これまで、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



▲委嘱式及び感謝状等贈呈式写真の様子

12月14日（水） 健康づくり推進協議会

町の健康づくり事業について委員の皆さんと協議しました。

小学校で、フッ化物洗口を実施してほしいなどのご意見をいただき、今後、実施に向けて、検討していきたいと思います。また、健康長寿のために委員の皆さんから活発なご意見をいただきました。

新型コロナウイルス感染症については、発生状況、ワクチンの接種状況などについて情報を共有し、感染症対策について、委員の皆さんから貴重なご意見をいただきました。

【福祉健康課 緑川 あゆみ】



▲町長あいさつ

12月16日（金） 千葉県知事への要望書手交

千葉県庁の知事応接室において、九十九里地域水道企業団の構成市町村から熊谷千葉県知事へ、九十九里地域・南房総地域の水道用水企業体と県営水道の事業統合に係る、統合メリットや負担金などについての要望書を手交しました。

構成市町村を代表し、田中茂原市長、佐藤横芝光町長、大矢九十九里町長、馬淵一宮町長が出席しました。

【企画広報課 渡邊高明】



▲左から佐藤横芝光町長、田中茂原市長、熊谷知事、大矢九十九里町長、馬淵町長

12月16日（金） 年末年始特別警戒取締りに伴う出動式

年末年始における各種犯罪や交通事故を防止するための出動式が、茂原市市民体育館で開催されました。

式典には、管内交通安全関係機関や各種団体が参加し、また、各市町村や関係機関のマスコットキャラクターも出席しました。

【総務課 林 翔士】



▲出動式の様子